

« Docteur, j'ai peur d'avoir Alzheimer »

Compte Test - 2009-05-20 16:51:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le Monde remarque dans un article que « sur fond de peur de la maladie d'Alzheimer, les trous de mémoire dits "bénins" se multiplient ».Le journal cite notamment le Pr Bruno Dubois, neurologue à La Pitié-Salpêtrière (Paris), qui note : « Plus de la moitié des gens de plus de 50 ans se plaignent de leur mémoire. Il y a 11% de plaintes amnésiques dans mon service, et ce chiffre tend à augmenter ».Le Monde relève que « ce constat est partagé par d'autres médecins. [...] Mais avoir parfois la mémoire qui flanche n'a rien d'anormal ».Le Pr Dubois précise en effet que « les plaintes de mémoire ne signifient pas forcément déficits de mémoire. Ce type de troubles est un phénomène banal ».Le Monde explique que « les trous de mémoire sont souvent liés à des troubles attentionnels qui s'expliquent par l'évolution de nos sociétés modernes et le stress de la vie quotidienne », Bruno Dubois ajoutant que « les patients souffrant de la maladie d'Alzheimer ne se plaignent d'aucun trouble ».Le quotidien observe que « l'appréhension de la maladie d'Alzheimer [...] est très forte ; d'autant plus forte que cette pathologie génère un fort sentiment d'impuissance ».